ENVIRON 2% DE TOUS LES PROJETS FINANCÉS PAR LA BANQUE MONDIALE. CE CONSTAT NE DOIT PAS NOUS FAIRE OUBLIER QUE NOUS AVONS CONNU UN TAUX DE SUCCÈS SATISFAISANT LORSQUE VOUS AVEZ SOUMISSIONNÉ DES PROJETS QUE SUPPORTENT CES ORGANISMES. JE VOUS ENCOURAGE DONC À SOUMISSIONER DAVANTAGE, AFIN D'AUGMENTER LES RETOMBÉES COMMERCIALES QUE RENDENT POSSIBLE NOS CONTRIBUTIONS À CES ORGANISMES.

NOUS CONSACRERONS ÉGALEMENT PLUS D'EFFORTS AUPRÈS DES FONDS

ARABES QUI INJECTENT DES SOMMES IMPORTANTES EN AFRIQUE,

PARTICULIÈREMENT DANS LES PAYS À MAJORITÉ MUSULMANE. DEPUIS SA

RÉORGANISATION, L'ACDI A CRÉÉ UN POSTE DE VICE-PRÉSIDENT RESPONSABLE

DES RELATIONS AVEC LES ORGANISMES DE FINANCEMENT QUI ÉTUDIERA LES

POSSIBILITÉS DE CO-FINANCEMENT ENTRE L'AGENCE ET CES SOURCES. DE SON

CÔTÉ, LA SEE A ÉGALEMENT CRÉÉ DE NOUVEAUX POSTES POUR L'ÉTUDE DE

CO-FINANCEMENTS. COMME VOUS LE VOYEZ, LES POSSIBILITÉS NE MANQUENT

PAS ET C'EST À VOUS D'EN PROFITER.

D'AUTRES DIFFICULTÉS SE PRÉSENTENT: NOS CONCURRENTS EUROPÉENS SONT NORMALEMENT BIEN ANCRÉS EN ÁFRIQUE ET JOUISSENT D'UN RÉSEAU D'INTERLOCUTEURS AFRICAINS ET EXPATRIÉS BIEN ÉTABLIS, SOUVENT SUR PLACE DEPUIS DE NOMBREUSES DÉCENNIES. TOUTEFOIS, PAR L'ENTREMISE DE L'ACDI ET DE CERTAINES SOCIÉTÉS COMME CEGIR, DAVANTAGE DE CONSEILLERS TECHNIQUES CANADIENS SE RETROUVENT MAINTENANT AUPRÈS DES MINISTÈRES ET DES ORGANISMES DE PLUSIEURS PAYS AFRICAINS. UN NOMBRE TOUJOURS CROISSANT D'AFRICAINS SONT FORMÉS AU CANADA ET RETOURNENT DANS LEUR